

# *L'apport de Cuba dans l'attention des handicapés en Équateur est mis en exergue*

---



Quito, 20 octobre, (RHC).- La sous secrétaire équatorienne chargée des Handicapés au Ministère de l'Inclusion Économique et Sociale, Tatiana Rosero, a signalé que de nombreux handicapés reçoivent une attention spécialisée du gouvernement grâce à l'aide solidaire cubaine dont près de 26 000 personnes bénéficient.

Tatiana Rosero a signalé que les spécialistes cubains ont transmis leur expérience aux experts équatoriens ce qui a permis d'axer le travail avec les handicapés sur leur développement depuis l'enfance.

Elle a remercié Cuba de son aide et a exhorté les peuples à travailler pour l'intégration latino-américaine.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/salud/73255-lapport-de-cuba-dans-lattention-des-handicapes-en-equateur-est-mis-en-exergue>



**Radio Habana Cuba**